



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldung

Himmelfahrtstag in der Landeshauptstadt Magdeburg – Polizei zieht positives Fazit

Die Polizei in Magdeburg zieht zum Einsatzgeschehen um den Himmelfahrtstag eine weitgehend positive Bilanz. Bis zum späten Donnerstagnachmittag verzeichnete die Polizei wenige anlassbezogene Einsätze. Erst ab den frühen Abendstunden kam es zu kleineren Auseinandersetzungen unter Beteiligung von alkoholisierten Personen. Die jeweilige Lage konnte durch die eingesetzten Kräfte schnell beruhigt werden. Insgesamt gab es 107 Identitätsfeststellungen, 14 Platzverweise, 11 Mal wurden Personen oder Sachen durchsucht. Die Polizei nahm 2 Anzeigen wegen Körperverletzung, 2 Anzeigen wegen Beleidigung, 4 Anzeigen wegen Trunkenheit im Verkehr und 3 Anzeigen wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz auf.

Auch im Hinblick auf die Einhaltung der Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie lässt sich ein positives Fazit ziehen. Der überwiegende Teil der Bevölkerung hielt sich an die aktuellen Bestimmungen. Bei kleineren Verstößen konnten unter anderem die Regionalbereichsbeamten, welche gemeinsame Streifen mit dem Ordnungsamtlichen Außendienst verrichteten, in klärenden Gesprächen die Einhaltung der Regelungen erreichen.